



新陽通信

2025
12

CULTURE

異文化交流～JICA研修員来校～

11月12日(水)、JICA（国際協力機構）の研修員11名が本校を訪れ、日本の文化と教育制度を体験していきました。インドネシア、マダガスカル、北マケドニア共和国など様々な国から来日した研修員の方々を、本校の国際交流員会の生徒が一人ずつバディとしてお迎えし、約2時間の交流プログラムで一緒に過ごしました。プログラムでは茶道や書道など、日本の伝統文化を体験してもらえるように企画し、英語で会話しながらお互いの文化への理解を深めました。

研修員の方々は、自国に戻って日本で学んだことを国の発展に役立てるそうですが、生徒たちにとっても多様な文化や価値観に直接触れることができる大変貴重な機会となりました。新陽高校では、国際交流の取り組みをさらに深め、グローバルな視点を育んでまいります！



2026年度大学入試 合格速報

この時期に合格発表があるのはどうしてかというと、近年の大学入試は「総合型選抜」「学校推薦型選抜」「一般選抜」があり、そのうち総合型選抜と学校推薦型選抜は、年内に入学試験と合格発表があります。

受験といえば雪の降る1月、2月、そして合格発表は桜の3月というイメージがあるかもしれません、大学入試ではこの「年内入試」の割合が年々増加しています。

＜国公立大学＞

北海道教育大学（岩見沢校・釧路校）

北見工業大学 小樽商科大学 旭川市立大学

＜私立大学＞

関西大学 日本大学 嘉悦大学 桜美林大学

東京芸術大学 京都芸術大学 亀田医療大学

立命館アジア太平洋大学

北海学園大学 北海商科大学 北星学園大学

藤女子大学 東海大学 札幌大学 北翔大学

札幌学院大学 札幌国際大学 北海道科学大学

酪農学園大学 日本医療大学 北海道医療大学

北海道文教大学 北海道情報大学 星槎道都大学

(順不同)

STUDY TOUR グアム高校と交換留学 1月に新陽生が現地高校を訪問

今年10月に再開した新陽高校とグアムの高校 St John's School との交換留学の第2弾として、1月24日から31日の7日間、新陽高校の生徒と教員がグアムの高校を訪問します。

両校は、2016年1月より学校間交流を続けており、これまでに交換留学プログラムを実施してきました。2020年からのコロナ禍により、交流が一時中断。その間も両校のつながりを大切にしながら、再開に向けた準備を進めてきました。

グアムを訪れる予定の生徒11名は現在、英会話レッスンや、現地の文化やマナーなどコミュニケーションに必要な知識を、事前研修で学んでいます。初めて海外渡航する生徒、海外経験が豊富で10月に本校に来校した留学生との再会を楽しみにする生徒など、今回グアムに行く生徒の挑戦の動機は様々です。それぞれの「なりたい・ありたい自分」を見つけるための、「本気で挑戦」を応援しています。



CLASSWORK

アイヌ工芸体験 出前講座を実施しました

11月19日(水)に1年次クエストコンパスの生徒を対象とした、アイヌ工芸を体験する出前講座を実施いたしました。この講座は、北海道環境政策部アイヌ政策局による「令和7年度アイヌ工芸品販路拡大・担い手育成事業」の一環として行われ、毎年実施しております。

平取町二風谷出身で刺繡作家の関根真紀さんをはじめ、二風谷のアイヌ工芸家の方々を講師としてお招きし、アイヌ文様を施したコースターを木彫しました。生徒たちは、久しぶりの彫刻刀にどきどきしつつも、アイヌの歴史や伝統に思いを馳せながら、集中して制作に取り組み、楽しく体験を終えることができました。

ご協力いただきましたアイヌ工芸家の皆様をはじめとしたすべての方に感謝申し上げます。

アイヌについて学ぶ機会を通じて、多様性や共生社会について考えを深めていくことができればと思います。



CLASS OF FOOD

学校設定科目「食育学」 道産米について学びました

学校設定科目の中でも特に人気の『食育学』の授業で12月2日(火)、道産米について学ぶ外部連携授業を行いました。北海道米アンバサダーの杉村しほり様をはじめ、道産米販売拡大に尽力されている方々や管理栄養士など料理のプロの方をお招きし、道産米に関する講義を受けながら、実際に炊いた道産米の食べ比べを行いました。

今回の授業の目的は、米に関する知識を深めて、生徒自ら健康的な食生活を実践するきっかけをつくることです。

日本人にとって身近な「米」について改めて考える良い機会となる授業でした。また、カオマンガイやお米を使ったシュウマイ、米粉を使って作られたカヌレとクッキーも食べることができ、米のおいしさを改めて実感しました。講師の先生方、主催してくださった株式会社道新サービスセンターの担当者様をはじめ、ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



EVENT

“新陽ユキアソビ”開催内容のお知らせです

株式会社フォーシーズンズが主催し、新陽高校の有志生徒26名が企画運営する第3回「新陽YUKIASOBI」が2026年2月1日（日）に開催されます！子どもたち、地域の皆さんに目一杯雪遊びを楽しんでもらうための企画が盛りだくさんです！スノーウェアでしっかり防寒し、新陽高校グラウンドへ遊びにきてください！

- 日時：2026年2月1日（日）10:00-15:00
- 場所：新陽高校 グラウンド
- 内容：ゆきいた、そりすべりコース、雪中宝探し、的当て、スノーフラッグ、雪のかまくらイグルー、キッチンカーなど
- 参加無料！ スノーウェア、手袋、帽子、そり



～皆さまに支えられて70年～

学校法人 札幌慈恵学園



認定こども園
札幌だいいち幼稚園
(豊平区旭町7丁目3-7)

sapporo shinyo

全日制・単位制・普通科

札幌新陽高等学校
(南区澄川5条7丁目1-1)

めぐみ

ナーサリースクール

企業主導型保育園

めぐみナーサリースクール
(中央区大通西18丁目1-1)